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UDINE.«L’uni-
versità di Udine
doveva ricevere
più soldi. Il mini-
stero avrebbe do-
vuto tener conto
del sottofinanzia-
mento statale che
da sempre pena-
lizzal’ateneofriu-
lano». Sono le pa-
role dell’onorevo-
le Ivano Strizzolo
(Pd) che all’indo-
manidellariparti-
zione del 7% del
Fondodifinanzia-
mento ordinario
(Ffo)inbasealme-
ritoenonpiùalco-
sto storico, vuole
vederci chiaro. Il deputato
vuole capire se la ripartizione
hatenutoconto,premiandole,
delleuniversitàsottofinanzia-
te come Udine.

«Presenterò un’interroga-
zioneperchiederealGoverno
se tra i criteri di assegnazione
del 7% del Ffo ha inserito an-
che il sottofinanziamento»
spiegaStrizzolo,nelricordare
cheilGovernoavrebbedovuto
tener conto della situazione
delleuniversitàsottofinanzia-
te visto che si era ripromesso
di farlo rispondendo a un suo
ordinedel giorno che lo impe-
gnava in questo senso. In ogni
casoStrizzoloè fiero del risul-
tato conseguito dall’ateneo
friulano che, rispetto al 2008,
riceverà 1,5 milioni di euro in
più. Tutto ciò mentre Trieste
si ritrova con l’erogazione del
finanziamento sospesa per-
ché, secondo il ministero, il
suo bilancio risulta in rosso.
Un’ipotesi sulla quale il retto-

reFrancescoPeronisiriserva
di fare chiarezza visto che, ag-
giunge, «il bilancio consunti-
vo2008chiudeconunattivodi
1 milione 45 mila euro».

«SeUdinerientratragliate-
nei virtuosi lo si deve al fatto
cheilrettoreCristianaCompa-
gno ha proceduto con tagli e
razionalizzazioni facendo
emergere come stavano real-
mente le cose. Questo le ha
consentito di rientrare in una
situazioneditendenzialeequi-
librio di bilancio» afferma il
senatore Ferruccio Saro (Pdl)
primadiaggiungere:«Nonco-
nosco la situazione triestina,
ma da quello che capisco ana-

loghisforzinonso-
no stati fatti». Se-
condo Saro, infat-
ti,«quellocheèav-
venuto segna un
punto di partenza
perl’universitàdi
Trieste che dovrà
fare tutti gli sforzi
per adeguarsi sul
piano finanziario
attraversolerazio-
nalizzazioni non
fatte».

Sulla questio-
ne interviene pu-
re l’onorevole An-
gelo Compagnon
(Udc) secondo il
quale il fatto che
l’ateneo friulano

figuri al nono posto tra le 27
universitàvirtuose«le ricono-
sce la capacità di formare la
classe dirigente ad alti livel-
li».

Anche il consigliere regio-
nale, Massimo Blasoni (Pdl),
fanotareche«lapresenzadel-
l’università del Friuli tra gli
atenei virtuosi è uno straordi-
nariorisultatoperlanostracit-
tà. Un risultato che premia il
lavoro svolto dal rettore Com-
pagno».Daquil’impegnoaso-
stenere anche a livello regio-
nale l’ateneofriulano per «ga-
rantirglilapossibilitàdiprose-
guire in questo percorso fatto
di eccellenze, nonostante il
cronico sottofinanziamento
che ha dovuto subire in questi
anni». Il consigliere del Pdl è
convinto,infatti,che«l’univer-
sità simbolo delle lotte del
Friuli negli anni ’70 oggi può
diventare il motore per un
nuovosviluppoculturale,eco-
nomico e sociale del suo terri-
torio». (g.p.)

Strizzolo: «Udine sottofinanziata,
dovrebbe ottenere più soldi»

Saro: «I conti
in ordine merito
del rettore»

Gli studenti dell’università di
Udine in biblioteca
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